

## Mueren dos personas, en Xalapa y Matamoros

# Aguaceros "ahogan" a varias comunidades

Reportan ríos desbordados e inundaciones

Corresponsales

**D**os personas muertas, dos más lesionadas, decenas de comunidades afectadas, el desbordamiento de ríos y cultivos inundados en varios estados es el saldo de las intensas lluvias.

En Xalapa, Veracruz, un cerro se desgajó y sepultó dos viviendas, lo que dejó un saldo preliminar de una menor de edad muerta y dos personas lesionadas.

Según los reportes policíacos, a las 16:00 horas de ayer un cerro cayó sobre dos humildes viviendas —una quedó completamente sepultada y la segunda de manera parcial— en la calle Valle del Sol de la colonia Plan de Ayala.

Elementos de auxilio rescataron con vida a una niña de ocho años identificada como Silvia Landa Cervantes, con fractura de tibia y peroné, y a su mamá Teresa Cervantes Reyes, de 34 años, quienes fueron internadas en el Centro de Especialidades Médicas de esta capital.

Sin embargo, dentro de la vivienda que quedó sepultada parcialmente pereció una niña de apenas un año de edad, identificada como Ana Laura Cervantes, quien ya fue sacada de los escombros y su cuerpo trasladado al Servicio Médico Forense.

En las últimas 48 horas, al menos 18 colonias de esta capital veracruzana sufrieron severas inundaciones, las cuales han afectado a cerca de 400 viviendas. Las colonias más afectadas

son Campo de Tiro, Bugambillas, Sumidero, Casa Blanca, Revolución, Rafael Hernández Ochoa y Lagunilla.

### Tromba en Tamaulipas

En Matamoros, una tromba causó destrozos en viviendas y dejó saldo rojo tras morir un trabajador de la avanzada de la Presidencia de la República cuando instalaba el escenario en la empresa Química Fluor, donde el presidente Felipe Calderón inaugura hoy varias obras.

De acuerdo con reportes de la Policía Preventiva, el meteoro dejó daños en varias colonias afectando un sinnúmero de viviendas, por lo menos tres de ellas con pérdida total.

El fenómeno meteorológico provocó además la caída de árboles, postes de luz y dejó inundadas con más de un metro de agua a unas 30 colonias.

### Ríos desbordados

En Morelos, las precipitaciones de los últimos días dañaron la infraestructura de 10 escuelas y en dos jardines de niños fue necesario suspender las clases para cuidar la integridad física de los estudiantes, informó el secretario de Educación en el estado, José Luis Rodríguez Martínez.

Protección Civil estatal informó que la precipitación de ayer aumentó los niveles de cauce de los ríos Amacuzac, Chalma, Apa-

tlaco y Cuautla un promedio de dos metros aproximadamente.

Daniel Hernández Barenque, director estatal de Protección Ci-

vil, precisó que los daños más significativos ocurrieron en Cuernavaca, donde se reportó un desgajamiento en la parte trasera del Panteón de La Paz, lo que afectó algunas calles.

Mientras tanto, los aguaceros torrenciales generaron el desbordamiento del río Turbio y anegaciones de cultivos de cuatro municipios, informó la coordinación estatal de Seguridad Pública. (Con información de Édgar Ávila, Julio Manuel Guzmán, Justino Miranda y Xóchitl Álvarez)

### EL DATO

**En Xalapa, Veracruz,** un cerro se desgajó y sepultó dos viviendas; hay una menor de edad muerta y dos personas lesionadas, informaron autoridades de Protección Civil



Fecha <b>18.09.2009</b>	Sección <b>Primera -fallas de origen</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	---	---------------------



**ESCUELAS AFECTADAS.** En las últimas 48 horas, al menos 18 colonias de Xalapa sufrieron severas inundaciones

CORTESIA AGENCIA SPI